
Frau Bühse erläutert ihre Vorlage. 
 
Die Ausführungen werden durch Herrn Heilmann ergänzt. Er geht dabei auch auf kritische 
Anmerkungen von Herrn Sundermann ein, der die Pläne zwar grundsätzlich befürwortet, sich 
jedoch eine Behandlung des Themas mit entsprechender Vorbereitung gewünscht hätte. 
 
Herr Heilmann gibt anschließend einen Überblick über das weitere Verfahren. Eine Bürgerbe-
teiligung – insbesondere über den Stadtteilbeirat sei sichergestellt. 
 
Der Antrag von Frau Bühse wird von allen Ausschussmitgliedern befürwortet. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Planungen anlässlich der Sitzung am 
15.08.2013 vorzulegen. 
 
 
 


